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Esboço	de	pregação	2	coríntios	4	8	9

Share	—	copy	and	redistribute	the	material	in	any	medium	or	format	for	any	purpose,	even	commercially.	Adapt	—	remix,	transform,	and	build	upon	the	material	for	any	purpose,	even	commercially.	The	licensor	cannot	revoke	these	freedoms	as	long	as	you	follow	the	license	terms.	Attribution	—	You	must	give	appropriate	credit	,	provide	a	link	to	the
license,	and	indicate	if	changes	were	made	.	You	may	do	so	in	any	reasonable	manner,	but	not	in	any	way	that	suggests	the	licensor	endorses	you	or	your	use.	ShareAlike	—	If	you	remix,	transform,	or	build	upon	the	material,	you	must	distribute	your	contributions	under	the	same	license	as	the	original.	No	additional	restrictions	—	You	may	not	apply
legal	terms	or	technological	measures	that	legally	restrict	others	from	doing	anything	the	license	permits.	You	do	not	have	to	comply	with	the	license	for	elements	of	the	material	in	the	public	domain	or	where	your	use	is	permitted	by	an	applicable	exception	or	limitation	.	No	warranties	are	given.	The	license	may	not	give	you	all	of	the	permissions
necessary	for	your	intended	use.	For	example,	other	rights	such	as	publicity,	privacy,	or	moral	rights	may	limit	how	you	use	the	material.	Reflexões	em	2	Coríntios	-	A	fraqueza	do	homem	e	o	poder	de	Deus		|		Pr.	Sérgio	Fernandes	(instagram	@pastorserginho)	2	Coríntios	4:8	-	¶	Em	tudo	somos	atribulados,	mas	não	angustiados;	perplexos,	mas	não
desanimados.	A	jornada	do	cristão	não	é	um	conto	de	fadas,	muito	pelo	contrário,	ela	é	marcada	por	situações	adversas,	reviravoltas	e	superações.	Ao	mencionar	a	diversidade	de	experiências	que	enfrentava	como	apóstolo	do	Cordeiro,	Paulo	faz	uma	série	de	quatro	afirmações	paradoxais:	"em	tudo	somos	atribulados,	mas	não	angustiados;	perplexos,
mas	não	desanimados;	perseguidos,	mas	não	desamparados;	abatidos,	mas	não	destruídos"	(2	Co	4.8,9).	Observamos	nessa	afirmação	do	apóstolo	um	interessante	contraste	entre	a	fraqueza	do	homem	de	Deus	e	o	poder	que	o	capacita	a	superação.	Embora	passasse	tribulações,	Paulo	não	havia	sido	derrotado!	Apesar	de	eventualmente	se	cercar	de
dúvidas	e	incertezas,	elas	não	o	desanimavam	de	cumprir	sua	missão!	A	constante	perseguição	que	ele	sofria	apenas	evidenciava	que	ele	tinha	verdadeiros	amigos	na	comunidade	cristã,	que	o	amparavam	no	seu	sofrimento.	Ainda	que	fosse	ferido	na	batalha,	ele	não	era	destruído,	pois	Deus	o	sustentava	com	seu	poder	soberano.	Na	tua	fraqueza,	Deus
revelará	o	Seu	poder!	----------------------------------------------------------	Deus	tem	uma	palavra	ao	seu	coração!	Assista	já	essa	série	de	reflexões	bíblicas	pelo	Pastor	Sérgio	Fernandes	Esboço	de	Sermão	em	2	Coríntios	4:7-11	com	o	tema:	A	Confiança	do	Cristão.	Esboço	de	Sermão	Expositivo	sobre	a	Confiança	do	Cristão	em	Deus.	TEXTO	deste	Sermão:	2
CORÍNTIOS	4:7-11	Ilustração	1:	Paulo	e	Silas	no	cárcere	louvavam	a	Deus,	após	terem	sido	chicoteados.	Ilustração	2:	Mezaque,	Sadraque	e	Abedenego	na	fornalha	de	fogo	(livro	de	Daniel	3).	Esses	textos	relatam	casos	de	Cristãos	que	tiveram	uma	enorme	confiança	em	Deus.	Então,	de	onde	vem	a	confiança	do	Cristão?	Transição:	Nesse	texto
podemos	observar	3	aspectos	que	mostram	de	onde	vem	essa	confiança.	Sendo	de	barro	o	vaso	é	quebrável.	O	servo	de	Deus	não	é	infalível.	Embora	estejamos	sujeitos	a	erros	precisamos	combatê-los.	O	Espírito	Santo	habitando	em	nós	nos	reveste	de	poder	para	que	se	manifeste	a	Glória	de	Deus.	Transição:	Além	da	presença	de	Cristo	em	nós,	a
confiança	do	Cristão	vem:	Como	vasos,	por	fora	nós	podemos	trincar,	mas	internamente	o	nosso	tesouro	(Cristo)	está	intacto,	então	o	texto	nos	diz	que:	POR	FORAPOR	DENTROAtribuladosNão	angustiadosPerplexos	(espantados	/	surpresos)Não	DesanimadosPerseguidosNão	desamparados	(abandonados)Abatidos	(feridos)Não	destruídos	O	Salmista
Davi	(Sl	34:19)	escreve	“Muitas	são	as	aflições	do	Justo,	mas	o	Senhor	de	todas	o	Livra”.	Esse	livramento	virá	com	o	tempo	através	da	oração,	da	confiança	e	da	Fé.	Transição:		E	finalmente	a	confiança	do	Cristão	vem:	Porque	o	Poder	de	Deus	se	manifesta	na	nossa	fraqueza.	Pois	Ele	nos	dá	a	Graça,	que	é	tudo	que	precisamos.	Essa	Graça	demonstra	a
força,	a	bondade,	a	misericórdia	e	o	amor	de	Deus	para	nos	conduzir	nas	aflições.	Nós	Cristãos	seremos	livrados	da	morte	na	ressurreição,	sendo	assim	devemos	depositar	nossa	confiança	na	vida	eterna.	Resumo:	A	confiança	do	Cristão	vem:	da	presença	de	Cristo	em	nós,	da	Certeza	da	Proteção	de	Deus,	da	Manifestação	do	Poder	de	Deus.	Paulo	não
se	desanimava	quando	contemplava	a	própria	morte,	pois,	ele	mostrou	a	sua	Fé	nas	promessas	de	Deus.	Por	outro	lado,	nosso	Senhor	não	usa	anjos	para	testemunhar	a	sua	Glória,	Ele	usa	o	seu	Povo.	Ele	não	quer	que	saiamos	de	uma	crise	dizendo:	“Obrigado	Deus,	mantive	a	Fé	durante	toda	a	provação”.	Porque	outra	provação	virá	com	o	tempo	e
talvez	seja	um	teste	completamente	diferente.	Ele	quer	que	sejamos	sustentados	por	sua	paz	e	segurança	em	todos	os	nossos	sofrimentos,	confiando	que	Ele	nos	ama,	que	caminha	conosco	nas	provações	e	anseia	por	curar	nossas	feridas.	Para	descansar	no	Senhor	precisamos	unicamente	da	Fé	expressa	através	da	nossa	perseverança	na	leitura	da
Bíblia	cultivando	nossa	intimidade	com	Deus	através	das	nossas	orações.	E	finalmente	confiando	que	Deus	derramará	sua	Graça	quando	nós	precisarmos.	Apelo:	Amados,	ainda	hoje	Deus	está	procurando	um	povo	que	confie	nele	plenamente.	E	se	você	ainda	não	entregou	sua	vida	aos	cuidados	do	Senhor,	faça	agora,	para	que	você	faça	parte	desse
povo.	Veja	mais	Esboços	de	Pregação.	Published	by	TALK	ABOUT	JESUS!!!	under	on	21:39	Durante	os	meses	de	inverno,	eu	pude	notar	que	o	maior	arbusto	do	meu	jardim	fora	abatido	pelo	peso	da	neve.	Seus	galhos	desceram	até	o	solo,	e	pude	ver	que	alguns	estavam	quebrados.	Lamentei,	pois	ele	embeleza	a	frente	da	minha	casa	e,	no	Natal,	gosto
de	colocar	luzes	coloridas	nele.	Enfim,	o	inverno	passou	e	a	neve	está	quase	que	completamente	derretida.	Nessa	época	de	pré	primavera,	é	muito	interessante	ver	o	que	estava	encoberto	pelas	montanhas	de	neve.	Meus	cachorros	se	alegram	de	poder	correr	novamente	e	se	surpreendem	ao	encontrarem	os	brinquedos	que	eles	deixaram	lá	fora
quando	o	inverno	começou,	e,	agora,	eles	pensam	que	são	novas	atrações.	Mas,	essa	é	também	uma	época	para	faxina	interna	e	externa.	Há	muita	coisa	para	ser	limpa	no	quintal.	Afinal	foram	cinco	meses	de	neve	cobrindo	tudo	de	branco	e	agora	é	a	vez	do	verde.	Por	falar	em	verde,	fui	verificar	o	arbusto	que	eu	julgava	ter	morrido,	para	removê-lo	e
queimar	os	galhos,	mas	fui	surpreendida	por	uma	bela	visão.	Lá	estava	ele	de	pé!	As	folhas	ainda	estão	meio	marrons,	mas	ele	está	vivo	e,	incrivelmente,	mais	alto.	As	pontas	estão	quase	atingindo	o	telhado.	Ele	parecia	dizer:	Abatido,	mas	não	destruído!!!	Encontramos	na	Bíblia	essas	mesmas	palavras:	"Em	tudo	somos	atribulados,	mas	não
angustiados;	perplexos,	mas	não	desanimados.	Perseguidos,	mas	não	desamparados;	abatidos,	mas	não	destruídos;"	II	Coríntios	4:8-9Como	essas	palavras	são	verdadeiras	para	o	crente	em	Cristo	Jesus	que	está	em	sintonia	com	o	Espírito	Santo.	Essas	são	palavras	do	apóstolo	Paulo	que	experimentou	situações	de	grande	sofrimento	por	ser	um
seguidor	e	também	um	proclamador	da	Palavra	de	Deus.	Vemos	o	apóstolo	Paulo	aqui	usando	o	plural:	nós!Nós	quem?	Todos	nós	que	realmente	seguimos	a	Jesus	somos	"em	tudo"	atribulados.	Muitos	se	perguntam	o	porquê	de	tanta	tribulação	em	suas	vidas,	mas	é	interessante	notar	que	Jesus	já	avisara	que	seríamos	mesmo	perseguidos	"Lembrai-vos
da	palavra	que	vos	disse:	Não	é	o	servo	maior	do	que	o	seu	senhor.	Se	a	mim	me	perseguiram,	também	vos	perseguirão	a	vós"	João	15:20.	No	fundo,	tudo	que	o	inimigo	quer	é	impedir	os	servos	do	Senhor	de	proclamarem	a	Salvação	em	Jesus	Cristo,	para	que	nos	tornemos	incapazes,	deprimidos,	imprestáveis	para	o	Reino	e	assim,	improdutivos.O
inimigo	espera	com	essa	carga	de	dores	nos	silenciar,	porque	somente	calando	a	boca	dos	que	tiveram	suas	vidas	transformadas	por	Jesus,	poderá	evitar	que	outros	ouçam	a	mensagem	de	Salvação	e	se	convertam	dos	seus	maus	caminhos	e,	assim,	diminuir	as	vozes	que	dão	glórias	a	Deus!	Essa	é	a	verdade.	Esse	é	o	plano	maligno	do	inimigo	do
Senhor	Jesus.Mas,	tal	qual	o	apóstolo	Paulo,	muitos	irmãos	ao	longo	da	história	têm	superado	essa	fase	em	suas	vidas	pela	ação	confortante	e	constante	do	Espírito	Santo	de	Deus.	E	assim	é	até	hoje.	É	verdade	sim	que	somos	atribulados	em	tudo.	É	verdade	sim	que	ficamos	perplexos	com	certas	surpresas	desagradáveis.	É	verdade	sim	que	somos
perseguidos	até	mesmo	por	aqueles	que	dividiam	conosco	o	mesmo	telhado.	É	verdade	sim	que	recebemos	golpes	que	nos	abatem	até	o	chão.	Tudo	isso	é	verdade!	Mas,	é	necessário	que	os	servos	de	Jesus	também	proclamem	que	apesar	de	tudo	isso	a	nossa	fé	não	foi	destruída,	porque	para	o	cristão	verdadeiro	a	sua	fé	é	a	essência	de	sua	vida,	de	sua
existência.Novamente	podemos	nos	unir	ao	apóstolo	Paulo	exclamando:	"Mas	em	todas	estas	coisas	somos	mais	do	que	vencedores,	por	aquele	que	nos	amou.	Porque	estou	certo	de	que,	nem	a	morte,	nem	a	vida,	nem	os	anjos,	nem	os	principados,	nem	as	potestades,	nem	o	presente,	nem	o	porvir,	nem	a	altura,	nem	a	profundidade,	nem	alguma	outra
criatura	nos	poderá	separar	do	amor	de	Deus,	que	está	em	Cristo	Jesus	nosso	Senhor."	Romanos	8:37-39Portanto,	se	nesse	momento	você	se	encontra	em	tribulação,	se	foi	golpeado	pelas	costas,	se	a	dor	é	quase	insuportável	por	você	ser	um	servo	de	Jesus	Cristo,	não	desfaleça,	mas	continue	proclamando	a	Palavra	de	Deus	através	do	seu	viver,
porque	Jesus	disse:"...	se	guardaram	a	minha	palavra,	também	guardarão	a	vossa."	João	15:20.	Que	essa	seja	uma	oportunidade	para	a	proclamação	da	sua	fé	nAquele	que	de	si	mesmo	disse:"Eu	sou	o	caminho,	e	a	verdade	e	a	vida;	ninguém	vem	ao	Pai,	senão	por	mim."	João	14:6.E	mais	uma	sugestão:	Louve!	Louve	ao	Senhor	com	todas	as	suas	forças.
Louve-O	de	madrugada.	Louve-O	ao	entardecer.	Louve-O	quando	a	noite	mais	escura	cair	sobre	sua	vida.	Louve	a	Deus,	porque	o	Espírito	Santo	está	aí,	do	seu	lado,	melhor,	dentro	do	seu	coração.Que	o	Senhor	a	todos	abençoe	é	a	minha	oração!	Comments	(2	Responses	so	far)	Chapter	of	the	New	Testament	2	Corinthians	4←	chapter	3chapter	5	→A
folio	of	Papyrus	46	(written	ca.	AD	200),	containing	2	Corinthians	11:33–12:9.	This	manuscript	contains	almost	complete	parts	of	the	whole	Pauline	epistles.BookSecond	Epistle	to	the	CorinthiansCategoryPauline	epistlesChristian	Bible	partNew	TestamentOrder	in	the	Christian	part8	2	Corinthians	4	is	the	fourth	chapter	of	the	Second	Epistle	to	the
Corinthians	in	the	New	Testament	of	the	Christian	Bible.	It	is	authored	by	Paul	the	Apostle	and	Timothy	(2	Corinthians	1:1)	in	Macedonia	in	55–56	CE.[1]	Twice	in	this	chapter	(verses	1	and	16)	this	sentence	occurs:	"Therefore,	we	do	not	lose	heart".[2]	The	original	text	was	written	in	Koine	Greek.	This	chapter	is	divided	into	18	verses.	Some	early
manuscripts	containing	the	text	of	this	chapter	are:	Papyrus	46	(~AD	200)	Codex	Vaticanus	(325–350)	Codex	Sinaiticus	(330–360)	Codex	Alexandrinus	(400–440;	extant	verses	1–12)[3]	Codex	Ephraemi	Rescriptus	(~450)	Codex	Freerianus	(~450;	extant	verses	6–7,16–17)	Codex	Claromontanus	(~550)	2	Corinthians	4:13:	Psalm	116:10[4]	The	Greek
οὐκ	ἐγκακοῦμεν	(ouk	enkakoumen)	is	a	Pauline	phrase	used	twice	in	this	chapter,	derived	from	the	verb	ἐκκακέω	(ekkakeó),	meaning	"to	faint".[5]	The	word	is	used	in	three	of	the	other	Pauline	epistles,	and	in	one	other	New	Testament	text:	"the	example	outside	the	Pauline	corpus	is	found	at	Luke	18:8.	Jesus	spoke	a	parable	concerning	the	constant
necessity	of	prayer	and	[teaching]	that	the	Christians	should	not	grow	weary	of	prayer".[2]	But	have	renounced	the	hidden	things	of	dishonesty,	not	walking	in	craftiness,	nor	handling	the	word	of	God	deceitfully;	but	by	manifestation	of	the	truth	commending	ourselves	to	every	man's	conscience	in	the	sight	of	God.[6]	"Handling	the	word	of	God
deceitfully":	or	"adulterating	the	word	of	God"[7]	from	Ancient	Greek:	δολοῦντες	τὸν	λόγον	τοῦ	Θεοῦ,	dolountes	ton	logon	tou	Theou,	"falsifying	the	word	of	God".[8]	But	we	have	this	treasure	in	earthen	vessels,	that	the	excellence	of	the	power	may	be	of	God	and	not	of	us.[9]	"Treasure	in	earthen	vessels":	The	Gospel,	as	a	"treasure"	because	"it
contains	rich	truths",	is	placed	in	"earthen	vessels,"	i.e.	"ministers	of	the	word."[10][11]	It	alludes	either	to	the	"earth",	where	hidden	treasures	are	to	be	dug,	or	to	"pots	and	vessels	made	of	earth",	or	to	"earthen	pitchers",	formerly	to	carry	lights	or	lamps	(cf.	Judges	7:16:	three	hundred	men	of	Gideon	took	empty	pitchers	and	placed	lamps	within	the
pitchers);	the	latter	may	represent	the	Gospel	as	a	"glorious	light,	shining	in	darkness"	(2	Corinthians	4:4;	2	Corinthians	4:6).[10]	The	Greek	word	ostrakinoiu	signifies	"shells	of	fishes"	which	Philo	the	Jew	compare	the	human	body.[12]	This	reference	may	point	to	pearls,	which	are	found	in	shells,	particularly	in	oysters,	expressing	the	"frail	mortal
bodies	of	the	ministers	of	the	Gospel"	(comparable	to	the	brittle	shells)	as	they	work	under	persecutions,	for	Gospel's	sake	(cf.	Jeremiah	32:14).[10]	Jesus	Christ	Related	Bible	parts:	Psalm	116,	Romans	8,	2	Corinthians	1,	2	Corinthians	7,	2	Corinthians	12	^	MacDonald	2007,	p.	1134.	^	a	b	Buls,	H.	H.,	Buls'	Notes	on	2	Corinthians	4:1–6,	accessed	30
August	2017	^	Aland,	Kurt;	Aland,	Barbara	(1995).	The	Text	of	the	New	Testament:	An	Introduction	to	the	Critical	Editions	and	to	the	Theory	and	Practice	of	Modern	Textual	Criticism.	Erroll	F.	Rhodes	(trans.).	Grand	Rapids:	William	B.	Eerdmans	Publishing	Company.	pp.	107,	109.	ISBN	978-0-8028-4098-1.	^	Kirkpatrick,	A.	F.	(1901).	The	Book	of
Psalms:	with	Introduction	and	Notes.	The	Cambridge	Bible	for	Schools	and	Colleges.	Vol.	Book	IV	and	V:	Psalms	XC-CL.	Cambridge:	At	the	University	Press.	p.	840.	Retrieved	February	28,	2019.	^	Strong's	Concordance	1573:	ἐκκακέω	^	2	Corinthians	4:2	KJV	^	Note	[a]	on	2	Corinthians	4:2	in	NKJV	^	Greek	Text	Analysis:	2	Corinthians	4:2.	Biblehub
^	2	Corinthians	4:7	NKJV	^	a	b	c	John	Gill's	Exposition	of	the	Entire	Bible,	2	Corinthians	4:7	^	Jewish	scholars	also	think	likewise,	for	examples,	R.	Eleazar	says	(T.	Bab.	Sanhedrin,	fol.	52.	2.):	"a	disciple	of	a	wise	man	like,	...	at	first	...	like	to	a	golden	cup;	when	he	has	conversed	with	him,	he	is	like	to	a	silver	cup;	and	when	he	has	received	any	profit
by	him,	he	is	like	"an	earthen	cup",	which,	when	broken,	cannot	be	repaired	again.	Also,	"the	law	is	not	confirmed	but	by	him,	who	makes	himself	'as	an	earthen	vessel'"	(Shirhashirim	Rabba,	fol.	4.	2.)	apud	Gill,	John.	On	2	Corinthians	4:7.	^	De	Joseph.	p.	536.	apud	Gill,	John.	On	2	Corinthians	4:7.	Quote:	I	am	(says	he)	very	little	concerned	for	this
mortal	body	which	is	about	me,	and	cleaves	to	me	(ostreou	diken),	"like	the	shell	of	a	fish";	though	it	is	hurt	by	everyone.	MacDonald,	Margaret	(2007).	"66.	2	Corinthians".	In	Barton,	John;	Muddiman,	John	(eds.).	The	Oxford	Bible	Commentary	(first	(paperback)	ed.).	Oxford	University	Press.	pp.	1134–1151.	ISBN	978-0199277186.	Retrieved	February
6,	2019.	2	Corinthians	4	King	James	Bible	-	Wikisource	English	Translation	with	Parallel	Latin	Vulgate	Archived	June	17,	2019,	at	the	Wayback	Machine	Online	Bible	at	GospelHall.org	(ESV,	KJV,	Darby,	American	Standard	Version,	Bible	in	Basic	English)	Multiple	bible	versions	at	Bible	Gateway	(NKJV,	NIV,	NRSV	etc.)	Retrieved	from	"	2	The	following
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assistindo	pela	Internet	aprendam	a	desenvolver	uma	vida	poderosa.	E	o	povo	de	Deus	diga:	amém!	Meus	filhinhos	na	fé,	minha	família	preciosa,	sem	manchas,	sem	rugas	e	sem	defeitos,	povo	escolhido	e	selado	para	o	dia	da	redenção.	Continuamos	a	cada	jornada,	investindo	em	conhecimento,	conhecimento	esse	de	um	novo	pacto	de	melhores	e
superiores	promessas,	a	fim	de	que	todos	os	eleitos	de	Deus	tenham	uma	vida,	verdadeiramente,	bem	sucedida.	O	Bispo	Nacional	da	igreja	investe	pesado	nessa	área.	Quando	em	volto	com	a	Bispa,	solidifico,	consolido	esse	conhecimento,	pois	a	igreja	Cristo	Vive	não	é	uma	igreja	normal,	mas	sim,	uma	escola	do	saber,	da	ciência	de	Deus,	dos
mistérios	que	estiveram	ocultos	desde	os	tempos	eternos,	mas	que	Deus	preordenou,	para	a	nossa	glória,	que	eles	fossem	revelados.	Portanto,	hoje	vamos	falar	do	desenvolvimento	de	uma	vida	poderosa.	Uma	das	características	de	uma	pessoa	bem	sucedida	é	que	ela	nunca	desiste.	Ela	se	mantém	ativa,	é	persistente,	é	diligente,	é	determinada.	E	vou
te	dizer	esta	noite	com	muita	alegria	em	meu	espírito:	nada	pode	ser	mais	importante	na	vida	espiritual	do	que	ser	assim.	Tenho	ensinado	isto	durante	muitos	anos:	os	vencedores	nunca	desistem,	e	os	que	desistem	nunca	vencem.	Minha	pergunta,	como	seu	orientador	espiritual	e	pai	na	fé	é:	tu	costumas	terminar	tudo	que	começas,	ou	é	facilmente
desencorajado	quando	as	adversidades	chegam?	Quais	foram	as	atividades	que	começaste	e	levaste	até	o	fim?	Na	escola?	Nos	estudos?	Na	profissão?	Na	vida	familiar?	Na	sua	carreira?	Infelizmente,	no	nosso	país,	50%	das	crianças	que	começam	a	estudar	não	terminam	o	ensino	médio.	Desistem.	Poucas	são	as	pessoas	que	têm	uma	carreira
empresarial	de	vinte,	trinta,	quarenta	anos.	E	tão	verdade	isso	que	eu	te	fala,	que,	outro	dia,	o	Bispo	Muçalan	encontrou	um	amigo	de	uma	outra	denominação	que	lhe	perguntou	onde	ele	estava.	Quando	o	Bispo	lhe	respondeu	que	ele	estava	na	igreja	do	Apóstolo	Miguel	Ângelo	há	25	anos,	ele	ficou	extremamente	surpreso,	dado	que	isso,	como	falei,
não	é	comum.	O	normal	é	a	as	pessoas	desistirem	de	seus	sonhos,	de	seus	casamentos,	de	sua	carreira	e	ideais.	Deixe-me	te	dizer	algo	interessante:	quando	tu	desistes	de	algo	já	começado,	isso	gera	um	custo	muito	alto.	Desistir	por	desistir	é	muito	caro.	Há	pessoas	que	gastaram	“tubos	de	dinheiro”.	Foram,	foram,	foram	e,	de	repente,	quando
estavam	quase	lá,	depois	de	gastarem	bastante,	desistiram.	E	faltava	tão	pouco!	É	na	vida	de	Paulo	que	vemos	alguns	segredos	para	essa	ceara.	E	eu	gostaria	que	tu	os	aprendesses.	Sabes	por	quê?	Porque	são	os	meus	próprios	segredos.	Há	pessoas	que	me	conhecem	há	mais	de	29	anos,	porque,	agora,	no	dia	27	de	março	completo	29	anos	de
ministério,	e	há	aqueles	que	me	conhecem	desde	antes.	Essas	sabem	que	eu	sigo	literalmente	os	segredos	do	sucesso	do	Apóstolo	Paulo.	Meu	“guru”	não	é	um	americano	que	fica	lá	no	seu	jato.	O	meu	é	o	Apóstolo	Paulo,	que	disse	que	lançou	os	fundamentos	como	prudente	construtor.	Olha	como	ele	disse	em	2	Coríntios	4:8	“Em	tudo	somos
atribulados	(tibulação	é	o	dia-a-dia),	porém	não	angustiados;	perplexos,	porém	não	desanimados;”.	Tu	sabes	o	que	acontece	com	uma	pessoa	que	não	conhece	os	segredos	de	uma	vida	poderosa?	Quando	surgem	as	tribulações,	caem.	Quando	se	vê	perplexo	diante	de	uma	situação	difícil,	desanima.	Quando	começa	a	ser	perseguido,	na	escola,	no
quartel,	na	vizinhança,	desiste,	atira-se	para	chão.	Quando	está	com	a	alma	abatida,	já	se	sente	o	pior	gafanhoto	da	terra.	Mas	Paulo	continua:	“perseguidos,	porém	não	desamparados;	abatidos,	porém	não	destruídos;”	(2	Coríntios	4:9).	Ele	estava	querendo	dizer:	“Às	vezes	sou	atribulado,	mas	não	deixo	a	angústia	tomar	conta	de	mim.	Fico	perplexo,
mas	não	me	deixo	desanimar.	Sou	perseguido,	mas	não	sou	desamparado.	Meu	coração	fica	abatido,	mas	ninguém	pode	me	destruir.”	Começa	aqui	o	segredo	de	uma	pessoa	que	não	desiste	nunca.	Aqui	começa	o	segredo	de	uma	vida	poderosa.	Que	forte	e	persistente	foi	o	Apóstolo	Paulo.	Porque	ele	disse:	“Quando	as	situações	estão	além	das	minhas
forças,	eu	não	desisto.	Quando	estão	além	da	minha	capacidade,	eu	não	desisto.	Quando	estão	impossíveis,	eu	não	desisto.”	Que	homem!	Qual	era	o	segredo	de	Paulo?	Por	que	ele	a	capacidade	de	agüentar	a	pressão	de	uma	vida	atribulada,	perplexa,	abatida?	Como	ele	agüentava	isso	tudo?	Claro	que	havia	coisas	que	o	motivavam.	E	aqui	vou	eu,
porque	é	importante	eu	te	dizer	isso,	antes	de	orarmos	pela	igreja,	já	que	Deus	trouxe	alguém	esta	noite	que	está	muito	desencorajada,	sofrida,	ferida,	machucada.	Sei	que	alguns	estão	a	ponto	de	desistir.	Por	isso	que	Deus	te	trouxe	aqui.	Aqui	é	a	escola,	é	o	hospital.	Não	penses	que	aqui	há	super-homens.	Não!	Somos	pessoas	como	tu.	Apenas	vamos
conhecer	o	que	a	Bíblia	diz,	e	quando	tu	a	trazes	para	a	tua	vida,	estás	conhecendo	a	verdade,	e,	conhecendo	a	verdade,	ela	liberta.	É	o	que	vai	ocorrer	esta	noite.	Não	sou	eu	nem	os	pastores	que	vamos	fazer	isso.	É	a	verdade	da	Bíblia	que	vai	realizar.	Então,	quais	eram	os	7	segredos	de	Paulo	que	o	mantinham	sempre	ativo?	1)							Ele	sempre	se
lembrava	do	amor	e	da	misericórdia	de	Deus.	Olha	com	ele	diz	em	2	Coríntios	4:1	“Pelo	que,	tendo	este	ministério,	segundo	a	misericórdia	que	nos	foi	feita,	não	desfalecemos;”.	É	muito	interessante	quando	tu	pensas	desta	forma:	há	lutas	e	dificuldades,	mas	Deus	nos	ama.	Ele	continua	sendo	misericordioso.	“Mas	Apóstolo,	só	vejo	nuvens	negras.”	Por
trás	o	sol	vai	brilhar,	amado.	Dizem	os	cientistas	que	isso	é	uma	programação	neuro-lingüística;	está	bom,	vá	lá.	Mas,	na	realidade,	isso	é	uma	programação	de	fé.	Aquilo	que	cremos,	falamos.	Essa	é	a	verdadeira	programação	neuro-lingüística	da	igreja.	Em	1	Coríntios	15:10,	diz:	“Mas,	pela	graça	de	Deus,	sou	o	que	sou;	e	a	sua	graça,	que	me	foi
concedida,	não	se	tornou	vã;	antes,	trabalhei	muito	mais	do	que	todos	eles;	todavia,	não	eu,	mas	a	graça	de	Deus	comigo.”	Havia	um	reconhecimento	que	era	por	causa	do	amor	e	das	misericórdias	de	Deus	que	ele	fazia	tudo	aquilo.	Quando	tu	entendes	a	graça	de	Deus,	Ele	te	dá	a	capacidade	de	começar	de	novo	quando	tudo	falhou.	Deus	não	pega	o
vaso	quebrado	e	manda	embora.	Não!	Ele	nos	dá	a	capacidade.	Se	quebrar,	se	falhar,	começamos	tudo	de	novo.	Isso	é	a	graça	de	Deus.	2)							Ele	fazia	questão	de	manter	uma	boa	consciência.	Uma	das	coisas	que	afetam	muito	a	vida	das	pessoas	é	a	má	consciência.	A	lei	judaizante	bota	na	cabeça	das	pessoas	que	elas	não	prestam,	que,	se	errarem,
acabou,	não	tem	mais	jeito,	vai	para	o	inferno.	Paulo	diz	em	2	Coríntios	4:2	“pelo	contrário,	rejeitamos	as	coisas	que,	por	vergonhosas,	se	ocultam,	não	andando	com	astúcia,	nem	adulterando	a	palavra	de	Deus;	antes,	nos	recomendamos	à	consciência	de	todo	homem,	na	presença	de	Deus,	pela	manifestação	da	verdade.”	A	consciência	de	Paulo	era
boa,	a	sua	vida	sempre	era	transparente,	íntegra,	limpa,	digna,	e	segundo	o	caráter	de	Deus.	Isso	se	chama	boa	consciência.	3)							Ele	tinha	motivações	corretas.	Isso	é	muito	importante.	Olha	o	que	Paulo	disse	em	2	Coríntios	4:5	“Porque	não	nos	pregamos	a	nós	mesmos,	mas	a	Cristo	Jesus	como	Senhor	e	a	nós	mesmos	como	vossos	servos,	por	amor
de	Jesus.”	Paulo	não	pregava	a	si	mesmo,	o	que	o	grande	pensador	dizia.	A	sua	motivação	era	certa:	pregava	Jesus	Cristo.	Tu	tens	que	ter	uma	motivação	certa.	Paulo	tinha	várias.	Olha	o	que	ele	disse	em	2	Coríntios	11:28	“Além	das	coisas	exteriores,	há	o	que	pesa	sobre	mim	diariamente,	a	preocupação	com	todas	as	igrejas.”	Ele	pregava	Cristo	e
pensava	nas	igrejas.	Então,	é	muito	importante	quando	tu	pensas	no	amor	de	Deus,	sabendo	que	Ele	não	joga	fora;	quando	manténs	uma	boa	consciência	com	o	Senhor,	quando	tens	motivações	certas,	corretas,	porque	quando	tu	as	tens,	o	sucesso	bate	a	sua	porta.	É	sinal	de	que	é	de	Deus,	é	bíblico.	4)							No	meio	das	lutas	da	vida,	aprenda	a	aceitar
as	suas	limitações.	Amado,	uma	das	coisas	que	descobri	nas	minhas	relações	íntimas	com	Deus	é	que	nenhum	de	nós	é	super-homem.	Essa	coisa	de	achar	que	o	crente	é	igual	ao	homem-aranha,	que	lança	uma	teia,	que	cola	nos	prédios,	e	voa	para	lá	e	para	cá,	não	é	verdade.	Somos	humanos	e,	às	vezes,	temos	que	aceitar	as	nossas	limitações.	Por
exemplo,	domingo	eu	não	pude	vir	pregar	à	noite.	Trinta	e	três	anos,	nunca	tinha	falhado	a	um	culto	de	ceia.	Nunca	na	minha	vida.	Domingo	tive	uma	indisposição.	A	minha	esposa	me	disse:	“Ângelo,	tu	és	humano.”	O	que	disse	Paulo	em	2	Coríntios	4:7?	Ele	está	mostrando	o	que	o	motivava.	“Temos,	porém,	este	tesouro	em	vasos	de	barro,	para	que	a
excelência	do	poder	seja	de	Deus	e	não	de	nós.”	Aceita	as	tuas	limitações,	pois	somos	vasos	de	barro.	Agora,	dentro	do	vaso	há	o	Poder	dos	poderes.	O	vaso,	por	sua	vez,	é	frágil	e	não	está	imune	aos	problemas	da	vida.	Ora,	tanto	é	verdade	que	há	pouco	oramos	pela	pastora	Ana	Maria.	Ela	é	uma	mulher	corajosa,	anda	por	todos	os	lados	falando	de
Jesus	e	foi	mordida	por	um	mosquito	e	foi	internada	(estava,	porque	creio	que	o	milagre	já	aconteceu).	Somos	vasos	de	barro.	Ninguém	precisa	ser	100%	em	100%	do	tempo.	Há	uma	hora	em	que	o	vaso	de	barro	quebra.	5)							Paulo	amava	pessoas.	Essa	era	uma	das	suas	maiores	motivações.	2	Coríntios	4:15	“Porque	todas	as	coisas	existem	por	amor
de	vós,	para	que	a	graça,	multiplicando-se,	torne	abundantes	as	ações	de	graças	por	meio	de	muitos,	para	glória	de	Deus.”	O	mais	importante	são	as	pessoas	serem	amadas.	Uma	pessoa	quando	ama	não	significa	que	é	frouxa.	Amar	não	é	simplesmente	dizer	que	ama,	ou	dar	beijinho	na	ponta	do	nariz.	Amar	é	querer	bem	um	ao	outro.	O	amor	que	nós
conhecemos,	quando	se	pega	uma	flor	e	tira	as	pétalas,	dizendo	bem	me	quer	ou	mal	me	quer,	é	para	marido	e	mulher,	namorado	etc.	Isso	é	uma	coisa.	Estamos	tratando	de	um	amor	ágape,	que	é	divino,	sincero,	que	quer	bem,	que	protege,	que	guarda,	que	luta,	que	não	se	ufana,	que	não	se	exaspera,	não	arde	com	o	mal	e	não	age	pelos	próprios
interesses.	Se	tu	não	amas,	não	terás	apoio	de	ninguém	nem	serás	motivado	por	ninguém.	Vou	te	dizer	algo	muito	interessante:	aprendi	cedo	a	amar	pessoas.	Amo	amar	pessoas.	Sabe	por	quê?	Quando	alguém	se	sente	amado,	energiza	minha	vida.	A	família	apostólica	ama	de	verdade.	Digo	a	todos	que	trabalham	no	ministério:	as	pessoas,	quando
chegam	à	igreja,	devem	se	sentir	amadas.	E	não	importa	qual	seja	a	sua	condição	social	e	econômica,	raça,	estado	emocional	ou	físico;	todos	devem	ser	amados.	Paulo	era	motivado	pelo	amor.	6)							Tenho	que	ter	tempo	para	recarregar	as	minhas	energias,	porque	uma	pessoa	motivada	deve	ser	saudável.	Paulo	disse	em	2	Coríntios	4:16	“Por	isso,	não
desanimamos;	pelo	contrário,	mesmo	que	o	nosso	homem	exterior	se	corrompa,	contudo,	o	nosso	homem	interior	se	renova	de	dia	em	dia.”	O	que	não	se	renova	envelhece.	E	eu,	em	particular,	vou	lutar	contra	isso.	Descobri	que	estava	envelhecendo,	hoje.	Antigamente,	quando	eu	ia	a	algum	lugar,	o	segurança,	por	exemplo,	dizia:	“Pode	entrar,	tio.”
Hoje,	indo	a	um	prédio	na	Barra,	o	recepcionista	disse:	“Entre,	vovô.”	Estou	envelhecendo,	pois	o	rapaz	me	chamou	de	vovô.	Quem	não	se	renova	envelhece.	Como	nos	renovamos,	dia-a-dia?	Com	vida	de	oração,	leitura	bíblica,	assiduidade	aos	cultos,	passar	tempo	com	a	família,	passear	com	a	esposa,	ir	ao	cinema,	comer	uma	pipoca,	ir	à	praia…	É
muito	importante	a	renovação	no	dia-a-dia.	Olha,	a	reunião	que	temos	às	segundas-feiras	é	uma	das	oportunidades	que	temos	de	nos	renovar	durante	a	semana.	Também	é	bom	criar	envolvimento	com	áreas	da	igreja.	Temos	corais,	balé,	teatro,	visitação,	evangelização,	cursos	profissionalizantes,	enfim,	encontre	um	lugar	para	parar	o	seu	barquinho	e
una-se	à	igreja.	Tu	precisas	te	envolver	com	alguma	área	da	igreja.	Não	saias	daqui	sem	perguntar	aonde	tu	podes	ser	útil.	“Mas	Apóstolo,	eu	não	sei	fazer	nada.”	Tu	sabes	fazer	crepe?	Vem	fazer	aqui!	Faz	alguma	coisa	em	alguma	área	da	igreja.	Não	há	nada	mais	maravilhoso	do	que	chegar	à	porta	da	igreja	e	ouvir	um	irmão	dizer:	“Abençoado.”	O
que	diz	Isaías	40:31?	“mas	os	que	esperam	no	SENHOR	renovam	as	suas	forças,	sobem	com	asas	como	águias,	correm	e	não	se	cansam,	caminham	e	não	se	fatigam.”	Por	quê?	Porque	se	renovam,	crêem,	esperam	no	Senhor.	Recebe,	agora,	uma	renovação	para	o	teu	corpo	físico,	para	o	teu	coração,	para	o	teu	casamento,	para	todos	os	teus	órgãos
internos,	na	mente,	no	cérebro,	em	nome	de	Jesus	Cristo.	7)							Paulo	mantinha	os	olhos	em	um	alvo.	Ele	diz	em	2	Coríntios	4:17-18	“Porque	a	nossa	leve	e	momentânea	tribulação	produz	para	nós	eterno	peso	de	glória,	acima	de	toda	comparação,	não	atentando	nós	nas	coisas	que	se	vêem,	mas	nas	que	se	não	vêem;	porque	as	que	se	vêem	são
temporais,	e	as	que	se	não	vêem	são	eternas.”	Mesmo	nos	meios	das	lutas	e	problemas,	Paulo	aprendeu	a	desenvolver	uma	vida	com	alvos.	E	é	muito	interessante	quando	isso	acontece.	O	que	disse	Tiago	1:12?	“Bem-aventurado	o	homem	que	suporta,	com	perseverança,	a	provação;	porque,	depois	de	ter	sido	aprovado,	receberá	a	coroa	da	vida,	a	qual
o	Senhor	prometeu	aos	que	o	amam.”	Quando	tu	tens	um	alvo,	ainda	que	haja	provações,	lutas	e	problemas,	que	são	parte	da	vida,	tu	reages	bem.	Quando	tu	estás	motivado,	corres.	Tu	sabes	que	as	lutas	vêem,	mas	também	vem	a	coroa	da	vida.	Qual	o	segredo	de	uma	vida	que	se	mantém	poderosa?	Na	tribulação,	não	se	deixa	angustiar.	Na
perplexidade,	não	desanima.	Na	perseguição,	não	se	sente	jogado	para	o	lixo.	No	abatimento,	não	se	sente	destruído.	O	que	Paulo	fazia?	Ele	se	lembrava	de	que	Deus	o	amava,	mantinha	uma	boa	consciência,	tinha	motivações	corretas,	aceitava	as	suas	limitações,	amava	outras	pessoas,	tinha	tempo	para	recarregar	as	sua	energias	e	tinha	olhos	em	um
alvo.	E	se	tu	agires	como	ele,	o	que	te	acontece?	Gálatas	6:9	“E	não	nos	cansemos	de	fazer	o	bem,	porque	a	seu	tempo	ceifaremos,	se	não	desfalecermos.”	Deus	está	construindo,	hoje,	neste	lugar,	pessoas	persistentes.	Vou	te	dizer	neste	últimos	momentos	da	mensagem:	sê	determinado.	Amado,	não	desistas!	Amado,	amada	do	meu	coração,	por	amor
de	Jesus,	não	desistas.	Para	a	glória	do	Senhor,	eu	te	peço:	não	desistas,	pois	há	uma	coroa	de	vitória	para	aquelas	pessoas	que	servem	a	Deus	e	crêem.	Sei	que	algumas	pessoas	que	chegaram	à	igreja	nesta	noite	têm	sido	tentadas	a	desistir.	Deus	trouxe	alguém	muito	desencorajado	na	sua	carreira,	ou	profissão,	ou	negócio.	Também	há	quem	esteja
desestimulado	em	relação	ao	casamento	e	aos	filhos.	Não	desistas,	pois	quem	desiste	tem	custos	muito	altos!	Não	desistas!	Não	pares!	Não	percas	mais	tempo	na	vida!	Tudo	pode	mudar	hoje!	E	elas	mudarão,	hoje!	Persistência,	determinação,	porque	Deus	nunca	desistiu	de	ti,	logo	não	desistas	de	amar	a	Deus,	da	vida,	dos	alvos,	das	metas	e	dos
sonhos.	Às	vezes	é	uma	momentânea	tribulação.	Estamos	passando	uma	momentânea	tribulação:	tiraram-nos	da	rede	nacional.	Eu	não	vou	ficar	chorando.	Vou	exercer	a	minha	autoridade	de	Apóstolo,	pois	eu	não	desisto.	Quem	não	desiste	vence.	Há	custos	muito	altos	para	quem	desiste.	Não	desistas!	Diga:	não	vou	desistir.	Vou	me	manter	poderoso,
em	nome	de	Jesus.	Graças	a	Deus.	Vamos	chamar	todos	os	Bispos,	todos	os	pastores,	todas	as	pastoras	e	vamos	orar	pelo	povo.	Vamos	dizer	sobre	cada	um	que	chegar	à	frente:	há	uma	coroa	de	vitória	sobre	a	tua	vida.	Quem	recebe	essa	palavra?	Amém!	Vamos	ligar	na	terra	para	que	seja	ligado	no	céu.	Sua	privacidade	é	importante	O	Ministério
Veredas	Do	IDE	usa	cookies	necessários	para	fazer	nosso	site	funcionar.	Também	gostaríamos	de	usar	cookies	e	tecnologias	semelhantes	em	nossos	sites	para	personalizar	conteúdo,	fornecer	e	melhorar	recursos	dos	produtos	e	analisar	o	tráfego.	Aceitar	Leia	Mais


